

Boxeador La Cruz da tercer oro a Cuba y primero del boxeo en Rio



Rio de Janeiro, 18 ago (RHC) El púgil Julio César La Cruz le dio a Cuba su tercera corona olímpica en Rio de Janeiro, al disponer en la final de 81 kg del kazajo Adilbek Niyazimbetov por decisión unánime de los jueces.

La Cruz conectó varios golpes claros a la riposta en el primer asalto y tomó una ventaja, que luego mantuvo con su estilo escurridizo de entradas y salidas rápidas y desplazamientos felinos.

El camagüeyano se convirtió en el boxeador número 26 de Cuba que llega a la gloria olímpica y el primero que logra reinar en los 81 kg, donde Cuba archiva dos platas con Gilberto Carrillo en Munich-72 y Sixto Soria en Montreal-76, y un bronce de Ricardo Rojas en Moscú-80.

“Le dedico esta medalla al pueblo cubano, a mi mamá, a mis familiares, a nuestro líder Fidel Castro y al profesor Alcides Sagarra, que se encuentra de cumpleaños”, dijo en la zona mixta La Cruz, de 26 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103163-boxeador-la-cruz-da-tercer-oro-a-cuba-y-primero-del-boxeo-en-rio>



Radio Habana Cuba